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La seduta è aperta all'ora 1 1/2 pomeridiana. 
FiEisii segretario legge il processo verbale, 
SII PKEMUESTE. La Camera ha qualche osservazione a 

fare sul processo verbale? 
ALCUNI »EPVT4TE fanno osservare che la Camera non è 

ancora in numero. 
ALTRI ©EPBTATI. Si faccia l 'appello nomina le . 
SALMOUR. Faccio notare che, a termini del regolamento, 

prima di fare l'appello nominale, si dovrebbe dare lettura del 
sunto delle petizioni (Segni di disapprovazione). 

Domando scusa; il regolamento a l l 'a r t . 16 d ice : il se-
gretario darà l'idea sommaria delle petizioni indirizzale 
alla Camera; e all 'art. 17 : il presidente farà poscia l'ap-
pello nominale. Frattanto alcuni dei nostri colleglli avreb-
bero ancora il tempo di venire. (Gazz. P.) 

RETTIFICAZIONE BEL MINISTRO DELL'INTERNO 
CIRCA IL GIORNO DELLA CONVOCAZIONE REI 
COLMFTL ELETTORALI, E NUOVE DICHIARAZIONI 
A PROPOSITO DELLE LEGGI EMANATE IN VIRTÙ' 
DEI POTERI STRAORDINARI ACCORDATI AL GO-
VERNO DEL RE. 

PINELLI ministro dell'interno. Prendo la parola per una 
semplice rettificazione. 

In quanto mi occorse di dire ieri intorno all'interpellazione 
del signor Levet, ebbi a riconoscere che era succeduto uno 
sbaglio nel foglio ufficiale, nel suo annunciare la convocazione 
dei collegi elettorali ; ma nello stesso tempo ebbi a ravvisare 
che questi sono veramente stati convocati pel dì 31 ottobre, e 
che le.pubblicazioni si fecero in ciascun comune sino dal 23 , 
dal 24 e dal 2S ot tobre, di modo che ci fu , mi pa r e , un f ra -
mezzo di tempo sufficiente; in quanto agli altri che hanno la 
data della convocazione pel 4 novembre, sono gli altri collegi 
che si resero vacanti, e di cui mi fu fatta comunicazione r e -
centemente per messaggio della Camera. Ho poi da dire al 
signor Martinet che ho riconosciuto che nel mio dicastero non 
vi ha nessuna legge sancita prima della convocazione della 
Camera che non sia stata pubblicata. 

MARTINET. Je désirerais que les explications qui m'ont 
été données hier par monsieur le ministre de l ' intérieur à pro-

pos des interpellations que je lui ai faites, fussent également 
données par les autres ministres. 

IL MINISTRO DELL'INTERNO. Le min is t re des f inances 
et celui du culte et justice ont déjà déclaré hier que dans leur 
dicaslère il n'y avait plus aucune loi à publier qui portât une 
date antérieure à celle de la réouverture des Chambres. Le 
ministre de l'instruction publique m'a fait la même décla-
ration. 

RAS TI AN Je demandé la parole. 
LEVET. J'ai appris qu'il y avait une ordonnance par la-

quelle la convocation des nouveaux collèges électoraux était 
prorogée jusqu'aux 4 ou 6 du mois prochain. 

COSTA DI BEAUREGARD . Quelques journaux ont paj'lé 
de la prorogation jusqu'au 9. 

IL MINISTRO DELL'INTERNO. Les é lect ions dans la 
Sardaigne auront lieu le 8, vu que l 'ordonnance portant les 
derniers jours du mois pour cette île, pourra y être connue à 
temps. 

LEVET. Cette ordonnance de prorogation doit être donnée 
au moins lb jours par avance. C'est ainsi au moins que cela 
s'est toujours pratiqué en France. 

IL MINISTRO DELL' INTERNO. Il est bien possible 
qu'en France on ait habituellement suivi cette règle-là. Nous 
avons néanmoins des antécédents de cette nation par lesquels 
nous savons qu'on a donné seulement 8 a 10 jours. 

IL PRESIDENTE. Il deputato Bastian ha la facoltà di 
parlare. (Gazz. P.) 

OSSERVAZIONI DEL DEPUTATO BASTIAN INTORNO 
AD ALCUNE PAROLE DA LUI PRONUNZIATE NELLA 
SEDUTA DEL OTTORRE. 

BASTIAN. Je lis dans la Gazette Piémont-aise que j 'ai 
parlé ainsi dans la séance du 24 : 

« La Savoie porte un vif intérêt à l 'indépendance de l ' I ta-
lie. Ses soldats en ont donné des preuves éclatantes dans les 
plaines de la Lombardie. Mais elle est un pays essentielle-
ment agricole, elle a, par conséquent, besoin de ne pas per-
dre tous ses agriculteurs. Elle est épuisée aussi d'argent, et 
la dernière loi de l 'emprunt forcé lui a enlevé ses derniers 
écus. » 


